

Strohgäuschule | Schulstraße 2 | 70825 Korntal-Münchingen

An die Eltern u. Erziehungsberechtigten der Schüler*innen der Strohgäuschule

Korntal-Münchingen, 12. Februar 2021

Schulbetrieb nach den Faschingsferien ab 22. Februar 2021

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigten,

wie Sie mitbekommen haben, wurde der Lockdown zunächst bis 7. März 2021 verlängert.

Erfreulicherweise gibt es aufgrund der sinkenden Inzidenzzahlen ab Montag, 22. Februar 2021 erste Öffnungen im Bereich der Schulen über die ich Sie hier informieren möchte:

Klasse ½ (Fr. Calatrava):

Präsenzunterricht ab 22. Februar 2021: Den genauen Stundenplan erfahren Sie direkt von der Klassenlehrerin

Klasse 3-5 (Frau Seedorf):

Präsenzunterricht ab 22. Februar 2021: Den genauen Stundenplan erfahren Sie direkt von der Klassenlehrerin

Klasse 5/6 (Frau Lachner) + Klasse 5-7 (Fr. Schmidtmer) + Klasse 6-8 (Frau Abraha):

Fernunterricht ab 22. Februar 2021 laut Stundenplantafel (nähere Informationen erfahren Sie direkt von den Klassenlehrerinnen)

Das Fernunterrichtskonzept entnehmen Sie bitte dem Schulleiterschreiben vom 8. Januar 2021. Bitte beachten Sie: Fernunterricht unterliegt der Schulpflicht.

Klasse 8/9 (Hr. Maier):

Präsenzunterricht ab 22. Februar 2021: Den genauen Stundenplan erfahren Sie direkt vom Klassenlehrer

⇒ **bitte umblättern!**

Notbetreuung

- Eltern/Erziehungsberechtigte, die aus beruflichen Gründen absolut dringend auf Plätze in der Notbetreuung für ihre Kinder angewiesen sind, teilen dies bitte der Schulleitung unter folgender E-Mailadresse mit: schulleitung@04107153.schule.bwl.de mit.
- Jahrgangsgemischte Gruppen sind in der Notbetreuung unter Umständen möglich. Bitte nehmen Sie die Notbetreuung nur in Anspruch, wenn dies zwingend erforderlich ist.
- Notbetreuung besteht für Schüler*innen aus den Klassen 5/6, 5-7, 6-8 (bis zur Klassenstufe 7).

Die AHA-L-Regeln und das Wegekonzept haben weiterhin Gültigkeit.

Familien, die über keinen PC, Tablets oder ipads verfügen oder keinen Internetzugang besitzen, informieren bitte die Klassenlehrer*in darüber, so dass während des Fernunterrichts die Arbeitspakete auf dem Postweg den Schüler*innen zugestellt werden oder andere Lösungen besprochen werden können.

Bleiben Sie gesund und halten Sie durch!

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Würtele

-Rektor-